

*En la Casa de Cultura de Villarrobledo*

# «Quince. Exposición Colectiva»

«Quince. Exposición Colectiva» es el título de la muestra que se exhibirá en la Casa de Cultura de Villarrobledo del 18 al 30 de enero.

En esta exposición, formada a partir de pinturas sobre óleo y técnicas mixtas, así como esculturas, están representados los artistas Antonio Argudo, Ángel Cantero, Rosario Felipe, Leonisa García Roig, Teresa Giménez Larrarte, Josefina Güell, Amelia Íñigo, Juanjo Jiménez, M. Victoria León, Salvador Pérez Tobarra, Juan Miguel Rodríguez, Milagros Romero, María José Serna y Lola Urbaneja, todos ellos licenciados en Bellas Artes.

**A** modo de manifiesto, este colectivo de artistas explica el carácter de la exposición y la filosofía del grupo en los términos que siguen: «Hace unos meses, un grupo de artistas de Albacete nos reuníamos con la pretensión de crear un colectivo, grupo,... Se trataba de darle forma a una idea que nos permitiese realizar conjuntamente una serie de actividades relacionadas con el Arte, a la vez que el contacto entre nosotros nos serviría de estímulo creativo. Lo que nació de aquella reunión fue una Asociación, a la cual dimos el nombre de QUINCE (obviamente, los que allí nos encontrábamos).

Los objetivos que nos proponíamos quedaban recogidos en los Estatutos: *“Servir de plataforma de lanzamiento de nuevas propuestas artísticas y culturales, a la vez que relacionar a colectivos de artistas y creadores plásticos con colectivos ciudadanos, buscando una mayor implicación del Arte con la sociedad”*.

Nuestra preocupación consiste en no quedarnos encerra-

dos en nuestro propio mundo. Antes bien, dar a conocer a nuestro entorno el trabajo que desempeñamos, implicarnos en la sociedad a la que pertenecemos y, paralelamente, atraer a esa sociedad al aparentemente esquivo y árido mundo del arte.

Esta exposición pretende ser uno de los primeros pasos en ese camino que sabemos que

será largo. Nos sirve además a cada uno de nosotros para fijar el momento creativo en que nos encontramos. Es una referencia a la que miraremos con frecuencia en adelante.

Esperamos de la sociedad a la que nos dirigimos que poco a poco vaya participando de nuestro entusiasmo con la misma sinceridad con que se lo ofrecemos».

